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ANFRAGE 
 
der Abgeordneten Christian Faul 
und GenossInnen 
an den Bundesminister für Inneres 
betreffend Sicherheit im Bezirk Hartberg 
 
Der Klub der Exekutive des Bezirkes Hartberg hat schon mehrmals über den 
Dienststellenausschuß der Gendarmerie Anträge betreffend Personalaufstockung im Bezirk 
Hartberg an den Dienstgeber gestellt. 
 
Aufgrund der alarmierenden Steigerung der Kriminalität im Bezirk Hartberg hat der 
Diensstellenausschuß am 10. 01. 2000 einen neuerlichen Antrag beim zuständigen 
Bezirksgendarmeriekommando Hartberg eingebracht. Die gestellten Anträge wurden bisher 
abgelehnt bzw. wurde von Seiten des Dienstgebers nicht reagiert. 
 
Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für Inneres 
nachstehende 
 

Anfrage: 
 
1.) Worauf führen Sie den über 30%igen Anstieg der Verbrechens - und Vergehensraten im 
      Bezirk Hartberg im Jahre 1999 zurück? 
 
2.) Welche Maßnahmen werden Sie treffen, um diesem sprunghaften Anstieg der 
      Verbrechens - und Vergehensraten im Bezirk Hartberg entgegenzuwirken? 
 
3.) Ist von Seiten des Bundesministeriums für Inneres eine Aufstockung der systemisierten 
     Planstellen der Bundesgendarmerie im Bezirk Hartberg geplant bzw. wird diese 
     befürwortet? 
 
4.) Wenn nein, warum nicht? 
 
5.) Wird es im Rahmen der bei der Bundesgendarmerie geplanten Personaleinsparungen 
      sogar zu einer Personalreduktion des Exekutivpersonals im Bezirk Hartberg kommen? 
 
6.) Wenn ja, um wieviele Planstellen und in welchen Posten? 
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